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第１５８８回例会 会長挨拶 

会長 梅田欣一 

みなさん、こんにちは。 

私は、大石会長エレクトから、次年度はロータリー財団委員会

委員長をやってくれと頼まれております。そこで、本日は、Ｍｙ Ｒ

ｏｔａｒｙに掲載されていたロータリー財団に関する記事を一つ紹

介します。 

ロータリー財団のレイ・クリンギンスミス管理委員長は、１月１９

日、アメリカ、サンディエゴで開催中の国際協議会で次年度ガバ

ナーに向けて講演し、各地区のガバナーに対して、ロータリー財

団の１００周年となる２０１６－１７年度に祝賀行事を開催するよう

呼びかけました。クリンギンスミス管理委員長は、「ガバナーは、

財団と世界３４，０００のロータリークラブの橋渡し役です。１００周

年祝賀行事の成功は皆さんの手にかかっています。この特別な

年度に思いを寄せ、財団の達成を祝うことの重要性を会員に伝

えてください。」と述べました。 

第５１００地区（アメリカ、オレゴン州）ガバナーエレクトのトム・ジ

ェームス・マルコスさんは、地区内の会員に１００周年について伝

えるとともに、地元メディアを通じて情報を発信していく計画を立

てています。マルコスさんは、「ロータリーの歴史の節目となる年

度にガバナーを務めることを誇りに感じています。一般の人にロ

ータリー財団のこれまでの功績を知ってもらう必要があります。」

として、次年度は地区で１００万＄の寄付目標を掲げています。 

第７０８０地区（カナダ、オンタリオ州）ガバナーエレクトのビル・

プロクターさんは、「１００周年は、財団活動の重要性を会員に改

めて伝え、さらに積極的に活動してもらう機会です。財団が成し

遂げてきた多くの功績を祝う１００周年行事によって、財団の未

来に向けた勢いが増すでしょう。」と話しています。 

１９１７年の創設以来、世界中の何百万という人々の生活をよ

り良くする為に３０億＄以上を提供してきたロータリー財団の１０

０周年は、今年５月の韓国での国際大会で正式に開始となり、２

０１７年のアトランタ国際大会でｸﾗｲﾏｯｸｽを迎えるとの事です。 

私も、記念すべき１００周年の年度にロータリー財団委員会委

員長をできることを大変うれしく思います。 

本日の会長あいさつは、以上です。 
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本日のゲスト・ビジター 

 

ビジター 沼津北ＲＣ 大野数芳様 

ビジター 三島西ＲＣ 小野金彌様 

ゲストはありませんでした。 

    
スマイル報告 

 

小野金彌様 いつもお世話になっております。 

大野数芳様 今年も宜しくお願いします。 

梅田欣一 今月も宜しくお願いします。 

梅田欣一 ロータリー財団へ。 

小川隆洋 ロータリー財団へ。 

古泉榮一 ロータリー財団へ。 

小早川すみゑ ロータリー財団へ。 

濱田清明 ロータリー財団へ。 

濱田清明 今月もよろしく。 

大石昭裕 ロータリー財団へ。 

太田昭二 結婚記念日。 

太田昭二 １月２月分ロータリー財団へ。 

野口郁夫 ２ヶ月分ロータリー財団へ。 

伊藤 毅  ロータリー財団へ。 

安本 晋  ロータリー財団へ。 
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会長挨拶 幹事報告 

■ 事務連絡 ■ 

  ＊ガバナー事務所より 

   ガバナー月信２月号 到着 

   野口ＤＧ杯ゴルフ大会開催のお知らせ 到着 

   ２０１６年２月のロータリーレート １ドル＝１２０円 

 

■ 例会変更 ■ 

  ＊富士宮西ロータリークラブ 

   ２月１９日(金)→２１日（日） ＩＭ 

  ＊富士山吉原ロータリークラブ 

   ２月１１日(木祝)→祝日休会＜サインのみＭＵ受付無し＞ 

   ２月１８日（木）→２１日(日) ＩＭ 

  ＊新富士ロータリークラブ 

   ２月２日(火)→移動例会 

   ２月９日(火)→夜間例会 

   ２月１６日(火)→２１日(日) ＩＭ 

  ＊富士宮西ロータリークラブ 

   ２月１９日(金)→２１日(日) ＩＭ 

    

■ 週報到着 ■ 富士宮西ＲＣ 



◆次回例会プログラム◆ 新入会員卓話（徳山会員・齋藤会員） 

R 

野口郁夫会員 

本年は「申年」です、申は古く

から魔が去る「まさる」として広く親

しまれるとともに｢勝る｣にも通じる

事から大変縁起の良いものと尊

ばれているそうです。また、申年

は物事に臨機応変、柔軟に取り

組むのも良いそうです皆様今年

は広い視野持って物事に取り組

んで下さい。 

さて、干支の話が出ましたのでここで１２支について日本に伝

わる話がありますのでご紹介します。「どうして１２支はあの動物

なのか」と誰しもが疑問に思ったことはないですか？日本ではこ

んな民話が語り継がれているそうです。昔々の大昔のある年の

暮れのこと神様が動物たちにお触れを出したそうな｢元日の朝、

新年のあいさつに出かけて来い、一番早く来た者から１２番目の

者までは順にそれぞれ一年の間動物の大将にしてやろう｣動物

たちはおらが一番とめいめいが気張って元日が来るのをまって

おった。ところが猫は神様のところへ行くのを忘れてしまったの

でネズミに聞くとネズミはわざと一日遅れの日を教えてやった。

猫はネズミに言うのを間に受けて喜んで帰って行った。 

さて、元日なると牛は「おらは歩くのが遅いので一足早く出か

けることにし」夜のうちから支度をしまだ暗いのに出発しました。

牛小屋の天井でこれを見ていたネズミはポンと牛の背中に飛び

乗った。そんなこととは知らず牛が神様の御殿に近づいてみると

まだ誰も来てない。我こそが一番と喜んで待っているうちに門が

開いた。とたんに牛の背中からネズミが飛び降りちょろちょろと走

って一番になってしまった。それで牛は２番、そのあと虎・兎・龍・

蛇・馬・羊・申・鶏・犬・猪の順に着いた。猫は一日遅れで行った

ものだから番外で仲間に入れませんでした。ちなみにベトナムで

は猫年（兎年に変わって）があるそうです。以上が１２支について

のむかし話しでした。 

早いもので今年も一月が過ぎましたが皆様にとって素晴らし

い年になりますようお祈り申し上げます。 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

出 席 報 告  
      

会員数 
出席計算に 

用いた会員数 

出席計算に 

用いた出席者 出席率 
１ 月 １ ８ 日    

修正出席率 

２０名 １９名 １２名 63.16% 89.47% 

 

 

 

 

 

出席： 古泉・太田・野口・菊地・梅田・濱田 他 計１２名 

 

欠席： 前田・荒川・山本・徳山・齋藤・岩本・中田 計７名 

 

ＭＵ：  野口                         計１名 

年男卓話  
第９回 理事会報告 

 
①３月の例会プログラムについて 

 ０７日 1592 回 クラブ協議会（Ｃ管理運営委員会・継続事業 

           説明会）  ※理事会/11:30 

 １４日 1593 回 →例会変更 沼津西ＲＣ合同例会 

 ２１日 1586 回 祝日休会 （春分の日） 

 ２８日 1594 回 →例会変更 夜間花見例会 点鐘 18：30 

 

②沼津西ＲＣ合同例会について（3/14･18:30） 

  ・場所 沼津リバーサイドホテル 

  ・集合 １８時 

  ・交通 各自 

  ・催し物 カラオケ（参加賞準備） 

 

③ＩＭについて（2/21･日･点鐘 13 時） 

 ・場所 ニューウェルサピア沼津 

 ・交通 乗り合わせ（組み合わせは後日幹事より連絡） 

 

④夜間花見例会について（3/23･月･18:30） 

  ・場所 食彩あら川 丸平 

  ・会費 5,000 円 

 

⑤次年度事業について 

 ・補助金申請の為のｾﾐﾅｰへ 3/6 に次会長幹事出席予定。 

 ・ＤＶＤ贈呈とグラウンドゴルフは継続予定。ゴルフは例会に 

  も充てる予定です。 

 

⑥会員証ついて 

 ・次年度は会費納入時に配布予定。 

 

⑦35 周年記念誌について 

 ・未提出者へは小川幹事より催促予定。 

 

 ⑧会員増強退会防止について 

  ・候補者２名有り。 

 

 ⑨米山奨学生世話クラブ及びカウンセラー募集について 

  ・欠席（やりたいが現状では人数的に不可能） 

 

 ⑩その他 

  ・川柳のお礼のノートは役場へお届け済み。 

  ・ＤＶＤ贈呈式は３月上旬予定。 

  ・サントムーン柿田川で士業相談会を検討中。会員の他に士 

   業の方がいらっしゃいましたら連絡下さい。 

 

会員慶事 
 

 【本人誕生日】 

なし 

 

 【ご夫人誕生日】 

なし 

 

 【結婚記念日】 

中田真・光子ご夫妻 

太田昭二・るり子ご夫妻 


